
El Inquisidor 

Aún bajo negociación, el Proyecto del Acueducto “Solís-León”. 

En un acto con pescadores, no dejan hablar a la Diputada Federal, Juana Acosta. 

¿Y el Informe del estado real del Gobierno 2021-2024?, ¿cuándo se presenta?. 

Una constante diaria, el lamentable caos vial en la ciudad de Acámbaro. 

 

HOLA MIS AMIGOS.- Toda una gran polémica ha sido en estos días la ‘presencia’ de drones 

en Nueva Jersey y Nueva York en Estados Unidos, así como en varias regiones del planeta, 

ooorale!!!. Para unos, son OVNIS -Objetos Voladores No Identificados-, y para otros, una 

nueva tecnología llamada “Blumin” que manipula la percepción de imágenes desde un 

satélite, a través de una alta definición. Sea como sea, la alerta está dada a nivel internacional 

y ante ello, el Presidente Joe Biden no ha dicho nada y quizá, ni lo hará, en tanto que el 

Presidente Electo Donald Trump declaró que el Gobierno de su país “sabe bien de qué se 

trata”, claro.  Lo cierto, es que hay alarma y expectativa porque podría derivar el asunto en 

un problema mundial, aguas!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables 

de nuestros politicazos marca diablo, esos que tienen como norma en el desempeño del 

“servicio público”, el rendirse culto a la personalidad, gachos!: 

1.- Aún bajo negociación, el Proyecto del Acueducto “Solís-León”.- Si bien el Gobierno de 

Claudia Sheinbaum ha dado por hecho el Proyecto “Solís-León”, en la realidad aún no hay 

nada concreto. Miguel Mandujano, Tesorero del Módulo de Riego 011, Alto Río Lerma, en 

una entrevista para el Noticiero “El Ciudadano”, manifestó que todavía está en análisis el 

convenio entre los campesinos y la Federación; como también con el Gobierno del Estado de 

Guanajuato. Precisó que los 15 mil millones de pesos anunciados también es apenas la mitad 

del costo global de la magna obra que permitiría llevar a agua a la ciudad de León desde el 

poblado de Solís en Acámbaro, en virtud de que hay planes complementarios como la 

tecnificación del Distrito de Riego 011. Por ello, el Proyecto no es seguro de llevarse a cabo, 

no sin que reconozca Miguel Mandujano que el agua de la presa “Solís” se quedaría mejor 

en Guanajuato que en localidades de Jalisco. En Guanajuato al menos, dijo, se atenderán 

necesidades básicas. El Proyecto -de acuerdo con lo manifestado por Claudia Sheinbaum-, 

iniciará su construcción en el primer trimestre del 2025. Ya veremos bajo qué condiciones se 

logra con los campesinos que en el Distrito, son más de 24 mil 500. Ya veremos.    

 

Miguel Mandujano, Tesorero del Distrito de Riego 011,  aclaró que el proyecto Solís-León 

debe beneficiar a los campesinos, aún cuando el agua de la presa privilegie el uso humano. 

2.- En un acto con pescadores, no dejan hablar a la Diputada Federal, Juana Acosta.- En la 

celebración del “Día del Pescador” que se efectuó en Solís, la Diputada Federal por 

Acámbaro, Juana Acosta, denunció públicamente -de viva voz, ‘a capela’-, que no la dejaron 

hablar ante las organizaciones de este sector. Según ella, iba a ratificar el apoyo de la 

Federación al Estado y al Municipio en materia de los programas federales de pesca, pero 



ante la actitud negativa del Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva, ya no lo hizo y en contra 

parte, dejó en claro que fue violentada en sus derechos políticos. Lamentó Juana Acosta que 

siendo una mujer la Gobernadora, Libia García, y la Alcaldesa le hagan esta grosería. Por 

eso, ahora la ayuda -refirió-, ya sería directa entre ella misma como legisladora y la 

Federación con los pescadores de Acámbaro. No hay respeto a una investidura y jerarquía 

como diputada federal, apuntó. El incidente, inesperado -desde luego-, deja mucho para los 

comentarios, aunque esta actitud no es nueva, si bien a César Larrondo y a Esther Mandujano 

como diputados local y federal del PAN, respectivamente, tampoco los dejaban hablar y 

cuando lo hacían, era “más de a fuerza que de ganas” de parte de la administración municipal. 

De por sí, se le acusa al Gobierno de mi Claus de ególatra y luego con estas actitudes, peor!. 

Mi Pollis, hay que advertirle respetuosamente, está mal asesorada y lejos de tender puentes, 

sus allegados hacen que construya muros en detrimento de ella misma. La guapa y talentosa 

Claudita olvida que “lo cortés no quita lo valiente” y que lo que haga hoy, “mañana lo va a 

cosechar”, aguas!. Yo, no’más preciso, sobre todo porque la Gobernadora, Libia García, 

declaró que su administración será por igual para los 46 Ayuntamientos, sin importar colores 

de partidos políticos. Que conste.  

 

La diputada federal por Acámbaro, Juana Acosta, destacó que la ayuda a los pescadores 

ya será directa y no a través del Gobierno estatal o del municipio. 

3.- ¿Y el Informe del estado real del Gobierno 2021-2024?, ¿cuándo se presenta?.- Ya se 

decía en una columna anterior, que el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva debe rendir un 

Informe sobre el estado real del período 2021-2024, especialmente porque implicó una 

transición mediante reelección y el heroico y sufrido pueblo de Acámbaro tiene el derecho 

de conocer qué sucedió. Guardar silencio es violar un derecho constitucional como es el de 

la información, pero sobre todo, un derecho humano fundamental. Ya se esperaba que los 

Regidores de MORENA dieran una conferencia de prensa sobre el asunto, pero no!. Han 

estado -o ya los tienen-, muy calladitos!. Porqué?, sabe!. Bien podrían tener una conferencia 

de prensa mensual para informar sobre temas diversos, pero no!. Han estado mudos!. No 

vaya a resultar que al inicio por algo decían que todo estaba mal y ahora, que todo está bien. 



Mira nada más, no me digan!. Y mientras se sigue ignorando el Informe del estado real de la 

administración 2021-24, en detrimento de los derechos humanos del pueblo, los aparentes 

‘voceros’ de la sociedad, los Regidores de MORENA y del PT, ya parecen panistas, aguas 

eh!. “Cambiar de ‘ideología’ es fácil”, no me los vayan a convencer: $$$. Aguas!.  

 

A fin de no violarse los derechos humanos del pueblo, el Gobierno municipal 2024-27 o los 

Regidores de MORENA y PT, deben informar del estado real del período 2021-24 

4.- Una constante diaria, el lamentable caos vial en la ciudad de Acámbaro.- Muy lamentable 

es que en esta época, el caos vial sea mayor con respecto al de todos los días del resto del 

año. El flujo vehicular aumenta con la presencia de los migrantes y lo peor, es que ahora 

abarca las entradas y salidas de la zona urbana, no pues!. 

La falta de un Plan Vial que no se ha querido elaborar desde octubre de 2021, propicia que 

Acámbaro sea una localidad imposible para transitar en automóvil. El problema crece mes 

con mes, incluso con un mayor número de motocicletas, pero además, con el molesto ruido 

por el mal uso de los autoestéreos. En resumen pues, Acámbaro es un caos en la vialidad. No 

se aplican sanciones severas a quien mal use el autoestéreo por ejemplo, y todo queda en 

“buenas intenciones”. Lo peor, es que la ciudad está inmersa en una problemática que irá 

acrecentándose, sin que nadie haga algo. Es lamentable el ‘rumbo’ que tiene la vialidad 

urbana del municipio. Qué barbaridad!.       

 

El caos vial se extiende a las entradas y salidas de la zona urbana, un ejemplo es el sector 

Acámbaro-Nuevo Chupícuaro-Jerécuaro 



Para concluir con el tema de la ‘presencia’ de drones o de OVNIS, es de comentar que el 

Presidente Electo de Estados Unidos, Donald Trump, está bien enterado de todo. Es más, 

cuando tomó posesión en su primer mandato, anunció que daría a conocer “los secretos que 

guarda el universo”. Y lo iba a hacer, pero algo sucedió y ya no reveló nada. Bien conoce 

que no estamos solos en el universo y que nuestra civilización ya estableció contacto con 

seres de otro u otros planetas y que hasta habría el intercambio de proyectos para el desarrollo 

y aplicación de nuevas tecnologías, tómala!. De ser así, ojalá y sea para bien de nuestra 

civilización humana. Ya cuando Trump asuma el mandato de la Casa Blanca el próximo 20 

de enero de 2025, es de esperar que ahora sí, si no surgen problemas, haga público lo que se 

sabe sobre nuestros ‘contactos’ con otra ‘raza’ de otro u otros planetas. La población mundial, 

que llega casi a los 9 mil millones de habitantes, tiene derecho a saber lo que sucede, ya que 

la NASA ha ocultado siempre la información al respecto. Veremos qué dice y hace Donald 

Trump en este interesante asunto. Veremos. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se 

ven. Suerte y hasta la próxima. Deseo una FELIZ NAVIDAD para todas y todos nuestros 

fieles y amables seguidores, incluyendo a mis guapas y talentosas fans, a las que envío un 

beso y un abrazo. Hasta la próxima. Saludos!. 

 


